

Rev. 14/12



AYUDA

Editado por la Secretaría de
:: Agitación y Propaganda ::

Boletín semanal órgano del Comité Provincial del S. R. I.

Año II | Almería 16 de marzo de 1938 | Avenida de la República 14 | N.º 34

S. R. I. saluda a los nuevos soldados

eN estos días, nuevos camaradas se incorporan a la lucha activa de las trincheras, a la vida militar que las necesidades de la guerra exigen.

Todos van dotados de un gran entusiasmo y un solo deseo: acabar con la horda extranjera que invade nuestro país. Son los luchadores del pueblo salidos de las entrañas del mismo, que igual que ayer en impulso formidable se lanzaron con las armas de que disponían, pocas por cierto, a cerrar el paso a esos traidores generales que escudados en la bandera de la República, pretendían implantar el vergonzante fascismo en nuestro país.

Recordamos todavía porque jamás se nos podrán olvidar aquellas emisiones facciosas de los primeros momentos del movimiento en que esos mismos que hoy se dicen salvadores de España, decían que luchaban por la República y finalizaban sus charlas con el Himno de Riego. Querían, mejor dicho, pretendían de esta forma engañar al pueblo que, ojo avizor, estaba alerta, dispuesto a destruir sus arteros planes.

También recordamos más tarde en las mismas emisiones finiquitaban estas con la odiosa marcha real, comprendieron que al pueblo no se la engañaba tan fácilmente con

tan burda maniobra y emplearon otra táctica, la del terror que todavía están practicando cada día más intensamente. Pero también esto acabará. Estos camaradas que se han incorporado de nuevo a la lucha, ya que muchos de ellos han luchado en épocas anteriores, en aquellas milicias populares. Hoy ante nuestro potente Ejército popular se presentan estos camaradas, acatando la disciplina necesaria para poder hacer la guerra con las condiciones precisar para ganarla, ya no milicianos, son verdaderos soldados,

con la clara misión de defender nuestras libertades, de defender ese pedazo de tierra que el Gobierno del Frente Popular los ha entregado, es de defender todas las mejoras conseguidas en años y años de incesante lucha social, es la de defender a los oprimidos de otros países, hermanos de clase que confían en nuestro maravilloso empuje, camaradas que esperan de nosotros su propia libertad.

Socorro Rojo saluda a estos camaradas que llenos de fe y entusiasmo marcan de manera decidida a ocupar

